

De Juana Chaos entre las lágrimas de los de "verde", la anécdota de la ignominiosa jornada y la insoportable hipocresía del PP

Por Pablo Gasco de la Rocha. 14/08/2008.

-A nuestros jueces, tan "justicieros" e implacables con los grandes criminales de la historia, sobre todo con Pinochet, y a Rafael Ricardi, un pobre español, drogadicto e indigente, puesto en libertad tras haber permanecido en prisión trece años por una violación que no cometió, aunque desde el año 2000, la Policía sospechaba que era inocente, pero la Fiscalía no actuó hasta el año pasado-

Sé que muchos de los que acceden a esta Página votan al PP. Incluso bastantes de los que escriben en ella. Y desde luego, infinidad de los que la pinchan. Pero como yo no creo en el sistema ni defiendo el "mal menor", por educación y formación nunca me ha preocupado mucho el enemigo, al que he combatido siempre con argumentos irrefutables y en alguna ocasión hasta con los puños. Por eso siempre me ha preocupado más el "supuesto" amigo, ese amigo que, como Bruto, es quien al final nos da la puñalada por la espalda. En esta línea de pensamiento es cómo habrá que leer, y sobre todo entender, este artículo.

De todas las críticas o comentarios que la ilegítima y amoral excarcelación del terrorista marxista-separatista y asesino múltiple De Juana Chaos ha suscitado en la sociedad española, sin duda que la más hipócrita ha sido la del Partido Popular. Una crítica políticamente oportunista y en franca contradicción con las medidas que el citado partido adoptó respecto a otro terrorista igual de sanguinario que De Juana, Soares Gamboa, al que el Gobierno del PP presidido por José M^e Aznar excarceló, perdonándole todos sus crímenes en el tristemente famoso "Comando Madrid", por el simple detalle de que se había cansado de matar. Pero claro, De Juana es el asesino múltiple del PSOE, al que la justicia ha puesto en la calle vivo y coleando sin haber redimido la corta condena que se le impuso. Un caso semejante al de la hiena Gamboa.

Y aunque en esta ocasión no han sido Ricardo Martí Fluxa, Francisco Javier Zarzalejos ni Pedro Arriola, los negociadores del PP con los dos miembros de la dirección de ETA, Miguel Albizu y Belén González Peñalva en Vevey (Suiza) en 1999, donde el gobierno de Aznar ofreció a la banda "paz por excarcelaciones", los argumentos han sido los mismos que vienen esgrimiendo cuando le toca mover ficha al PSOE. Triste paradoja de un partido que dice luchar contra el terrorismo y defender el Estado de Derecho.

Sin embargo, se le olvida al PP, que si De Juana Chaos está en la calle no es por culpa del PSOE, aunque dicho partido no haya hecho nada por evitarlo, todo lo contrario, sino por la acción que el Estado español viene pautando desde hace treinta años respecto al terrorismo marxista-separatista de ETA.

Ese terrorismo que se ha nutrido de la cobardía de la nación, de la acción política del PNV y de la sombra que le ha brindado en todo momento la jerarquía católica vasca.

Por otra parte, y en relación a este mismo asunto, es decir, a la excarcelación de De Juana, desde las páginas de ABC se nos han ofrecido las declaraciones que tal excarcelación provocaba en aquellos guardias civiles que un día aciago se salvaron de la acción criminal de De Juana, Gamboa y de otros. Siendo bastante significativo que ninguno de ellos dijera nada políticamente incorrecto. Es decir, nada que no se venga repitiendo desde hace treinta años.

Pero por encima de todo, la anécdota la ha dado el Benemérito Instituto, o lo que es lo mismo, esa parte del Ejército alquilada al Estado, que eso es la Guardia Civil, al haber dado escolta de protección con un número de efectivos desproporcionado al terrorista. Y todo para que ni su vida ni su dignidad sufrieran el más mínimo quebranto.

Después de lo visto y oído lo mejor será irse preparando para salir de España. Pues el Estado y la Nación están apuntó de estallar. Esto hace aguas. ¡Tonto el último!

